



Вилла в Мурле в тихой урбанизации

Ref. B1431

вилла, Педреггер,



Terreno	Plot size	Grundstück	Terrain	160 m2
Sup. Constr.	Build Area	Beb. Fläche	Sup. Constr.	84 m2
Plantas	Storeys	Etagen	Étages	1
Habitaciones	Bedrooms	Schlafzimmer	Chambres	2
Baños	Bathrooms	Badezimmer	Salles de bains	1
Salón	Lounge	Wohnzimmer	Salon	1
Cocina	Kitchen	Küche	Cuisine	1
Terraza abierta	Open terrace	Offene Terrasse	Terrasse ouverte	✓
Calefacción	Heating	Heizung	Chauffage	Подготовка к установке
Aire acondicionado	Air conditioning	Klimaanlage	Climatisation	предварительной установки
Piscina	Pool	Schwimmbad	Piscine	сообщество
Vistas	Views	Blick	Vue	Открытые просмотров
Orientación	Orientation	Ausrichtung	Orientation	юг
Dist. al mar	Dist. to the sea	Ent. zum Meer	Dist. jusqu'à la...	25 km

190.000 €

🏠 Описание

Вилла в Мурле, в красивой урбанизации из 54 домов с общим бассейном, деревня внутри Марина Альта, где вы можете насладиться спокойствием места и в свою очередь находится всего в нескольких минутах езды от центра города и в 25 км от побережья. Дом, на одном этаже, состоит из: столовой-кухни, гостиной с предварительной установкой камина и кондиционера, с выходом на крыльцо и террасу, 2 спальни с двуспальными кроватями со встроенными шкафами и 1 туалетом с душем. Под домом, воспользовавшись неровностями, есть кладовая. Алюминиевые окна с двойным остеклением. Предварительная установка кондиционера (горячего и холодного) по всему дому.

🏠 Description

Villa in Murla, in a beautiful urbanization of 54 houses with communal pool, village inside the Marina Alta where you can enjoy the tranquility of the place and in turn is just a few minutes drive from the center of town and 25 km from the coast. The house, on one floor, consists of: dining room-kitchen, living room with pre-installation of fireplace and air conditioning, with access to the porch and terrace, 2 double bedrooms with fitted wardrobes and 1 toilet with shower. Under the house, taking advantage of the unevenness, there is a storage room. Aluminum windows with double glazing. Pre-installation of air conditioning (hot and cold) throughout the house.

